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    Titel
    Mass Migration and Urban Governance

    Autoren
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Das German Historical Institute in Washington, D.C. veröffentlicht diesen Call for Papers für einen Workshop, der Städte in den Vereinigten Staaten und in Zentraleuropa im 19. Und 20. Jahrhundert thematisiert. Die Erfahrungen von Massenmigration - mono- oder multiethnisch - wirkten sich auf wichtige Art und Weise auf städtische Regierungsformen in Amerika und Zentraleuropa aus. Dieser Workshop widmet sich dem Maß dieser Auswirkungen und stellt Fragen wie: Wie veränderte Massenmigration das lokale politische Regime und seine administrativen Kräfte? Wie beeinflussten der Demokratisierungsgrad, Naturalisierungsprozesse und lokale Parteitraditionen den politischen und sozialen Ein-/Ausschluss von MigrantInnen? Wie korrelierten die verschiedenen symbolischen Versuche, eine fragmentierte Stadt zu vereinen, mit der lokalen Ein- und Ausschlusspolitik?

Einreichschluß ist der 15. November 2006.








The German Historical Institute in Washington, D.C., is issuing this Call for Papers for this workshop dealing with cities in the United States and in Central Europe in the 19th and 20th Centuries. The experience of mass migration - either mono- or multiethnic - had a crucial impact on urban governance in both Central Europe and in America. The aim of this workshop is to examine this impact, asking questions such as: How did mass migration change the local political regime and its administrative capacity? How did the degree of democratization, the processes of naturalization and the local party traditions influence the political and social inclusion/exclusion of migrants? And how did the various symbolic attempts to unify a fragmented city, correlate with the local politics of inclusion/exclusion?

Deadline for Submissions is November 15, 2006.
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